
  

 

 

 

 

 

 

 青葉が美しい爽やかな季節となりました。とはいえ、汗ばむ日があるかと思えば、雨の日もあり、気

候の変化に体がついていかない感じです。児童も職員も体調不良になることもあり、バランスの取れた

食事や十分な休息などが必要だと思います。もうすぐプールも始まります。起床や就寝などの基本的な

生活習慣を崩さないよう、暑さに負けない丈夫な体づくりを心がけていきましょう。十分な水分補給も

大切になります。勝央町より校内に冷水器を設置いただき、活用していく予定ですが、まずはご家庭で

必要な水分を持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。 
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 http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/ 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月９日（金）より、６年生を班長とした縦割り班活動が始まりました。初日は、自己紹介をし、

１年間の班員の確認を行いました。また、この日は、６年生が修学旅行に向けた平和学習について下

級生に説明し、折り鶴の作り方を伝え、全校で折り鶴づくりに取り組みました。６年生は、下級生に

わかりやすく伝えるために、折り紙を拡大した紙を用意し、一つずつ折り方をやって見せ、全員がで

きたかどうかを確認して、次の折り方を伝えていました。なかなか折れない下級生もいましたが、時

には、個人に教えたり、折ってあげたりして、何とか全員１羽を折ることができました。下級生の力

も借りて、折り鶴は 3,000 羽になりました。この活動に入る前に、6 年生の赤木心音さんのおばあ様

がご厚意で 2,000 羽の折り鶴を届けてくださり、6 年生のやる気に火が付きました。この場をお借り

しまして、厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 縦割り班活動では、掃除や遊び、そして学び合いなど、様々な行事や活動を通して、相手を認め合

い、支え合い、伝え合う集団づくりを行っていきます。班長のリーダーシップ、班員の協働性など、

一年間の個々の児童の成長に期待しています。 

 

５月１５日（木）、令和７年度学校運営協議会を開催いたしました。今年は、校友会の会長・副会長様、

勝間田地区の区長様の交代等、委員の変更が多くありました。昨年度の活動報告や決算報告、今年度の

活動案や予算案、学校経営計画等のご審議をいただき、活発な意見交換ができました。特に話題となっ

たのは、保護者の皆様との連携・協働についてです。子供たちをよりよく育てていくためには、学校と

家庭が同じ方向を向いて、同じ働きかけをし、教員や保護者が望ましい姿を見せていくことが大切であ

ると話し合いました。あいさつや返事、メディアの使用等が話題に出ました。今年度は、町内３校合同

の「拡大運営協議会」を行う予定です。町内の課題を話し合い、各校で取組を深めることとしています。 

会長：本行才泰 副会長：植月義友 委員：泉信彦、中島章、赤木美穂、下山雅章、野上二郎、古山敏

宏、藤井琢也、山本めぐみ、田中和子  ※下線の方が、新委員として加わっていただきました。 

教育委員会：神田寿則、山本大貴 学校：御藤善子、坂本佳世子、大久保仁志 

  

 

 

 

 

 

  

５月２２日、２３日と、６年生が広島に修学旅行に行ってきました。一日目は、まず宮島にフェ

リーで向かい、着くとまもなく干潮のため、厳島神社の大鳥居の下を歩くことができ、世界遺産に

しっかり触れることができました。その後、宮島水族館で昼食を取り、アシカライブを見ました。

アシカに輪を投げることができた児童もいました。水族館では、様々な海の生き物を見学し、その

神秘さや可愛さにびっくりしていたようでした。もう一度、厳島神社に戻り、クラスに分かれて、

ガイドさんから建物の造りや時代背景などについて詳しく教えていただきました。これから社会科

で歴史を学習するので、学校でもしっかり振り返って、改めて学んでほしいです。それから、商店

街に移動し、行動班でお待ちかねの買い物をしました。家族のお土産や自分の修学旅行の記念にな

る物を探して、約一時間かけて買い物をしました。どの児童も満足していたようでした。買い物が

終わると、フェリーで広島に戻り、宿泊をしました。宿泊した施設では、あいさつもよくでき、夕

食もしっかり食べ、食器を重ねたり、運んだりして、後片付けもよくできたので、責任者の方から

「今までの宿泊した団体様の中でも、とても素晴らしかったです。」と、褒めていただきました。

生活指導においても給食指導においても、日頃の取組の成果を感じていただけたようです。 

二日目は、広島平和公園に行き、原爆の子の像の前で、平和セレモニーを行いました。多くの外

国の方がいる中、実行委員の児童を中心に、全校で制作した千羽鶴を奉納し、平和のメッセージや

歌を届けました。その後、被爆体験伝承者の久保田さんから、國重昌弘さんの被爆体験のお話を伺

いました。國重さんのお話から、広島の原爆がどんなに悲惨な現状を生み出したかを理解すること

ができました。久保田さんは、「今日の話を家族の人にしてください。」と締めくくられました。こ

こで聞いたお話は、家庭や６月１３日の全校人権平和集会で伝えていきます。是非、参観日にもお

越しください！今回の参観日は、授業と人権平和集会がセットになっております。 

今年の修学旅行は、最初から最後まで時間通りに行うことができました。児童が時間やルールを

守って行動できたことがとても素敵でした。心に残る最高の思い出になったことと思います。保護

者の皆様には早朝のお見送り、お迎えと大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

自由研究クラブ：テーマを決

めて探究活動を行います。 

ダンスクラブ：曲を決めて、

動画を見てダンスをします。 

どんな

テーマ 

で調べ

るのか

楽しみ

です。 

みんな

でダン

スを踊

る姿を

早く見

たいで

す。 

 
 

 
 

 

 ５月１９日（月）、勝央町 PTA 連合会総会が勝央町公民館で

開催されました。今年のテーマは、「褒めて・認めて・励ます～

聴く時は、賢くなる時～」です。家庭が楽しく、心安らぐ場所

となるよう、家庭での会話を大切にしていくことになりました。

各校での取組がスタートしますので、ご協力をよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

勝央中学校の吹奏楽部の皆さんが、

総合体育祭の日を活用して、勝間田小

学校へ演奏に来てくださいました。器

楽合奏「海の見える街」「美女と野獣」、

合唱で「ふるさと」「ひまわりの約束」、

リコーダー演奏も聴かせていただき、

３年生以上の児童が音色に酔いしれ

ました。ルパン三世のメドレー、ドラ

ムの演奏は最高でした。身近な先輩の

姿に大興奮の１時間でした。素敵な演

奏をありがとうございました。 

来校！ 


